

AWII

Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Bendera Awal Tahun

Agung widodo - TEMANGGUNG.AWII.OR.ID

Jan 6, 2025 - 10:39



[TEMANGGUNG](#) – Kodim 0706/Temanggung menggelar upacara bendera pada Senin, 6 Januari 2025, di halaman Makodim. Upacara ini diikuti oleh seluruh prajurit TNI, baik perwira, bintara, maupun tamtama, serta PNS yang tergabung dalam jajaran Kodim 0706/Temanggung.

Image not found or type unknown



Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang bertindak sebagai inspektur upacara. Adapun komandan upacara dijabat oleh Perwira Seksi Operasi, Kapten Inf Heri W, dan perwira upacara dijabat oleh Perwira Seksi Personel, Kapten Inf Muhson.

Usai upacara, Dandim Temanggung memberikan arahan kepada seluruh prajurit. Dalam kesempatan tersebut, beliau menyampaikan ucapan selamat tahun baru dan selamat Natal bagi yang merayakan. Dandim juga menekankan pentingnya rasa syukur dalam menjalani kehidupan di tahun 2025.

"Jangan lupa untuk selalu bersyukur kita masih diberikan kesehatan kesempatan untuk mengabdikan sebagai TNI AD. Laksanakan tugas dengan tulus dan penuh tanggung jawab apalagi kita diteritorial yang bersentuhan langsung dengan masyarakat," ungkap Dandim Temanggung.

Selain itu Letkol Inf Sriyono juga menekankan kepada seluruh Prajurit apabila ada permasalahan, segera komunikasikan. Tidak ada masalah yang tidak bisa diselesaikan," tegas Letkol Inf Sriyono. Beliau juga mengingatkan para prajurit

untuk menjaga kesehatan dengan melakukan pengecekan rutin, terutama bagi mereka yang memiliki riwayat penyakit seperti jantung, darah tinggi, asam urat, dan kolesterol.

Image not found or type unknown



"Segera cek kesehatan di awal tahun, baik melalui BPJS di RSUD atau RST. Jangan hanya ketika hendak naik pangkat atau mengikuti pendidikan, namun jika tubuh merasa kurang enak, segera periksakan diri," lanjutnya. Dandim juga menekankan pentingnya pola makan yang sehat dan olahraga teratur untuk menjaga kesehatan.

Masih dalam arahannya, yang merupakan sarana seorang pimpinan untuk berkomunikasi secara langsung kepada anggota baik yang di Makodim itu sendiri atau pun di Koramil, Letkol Inf Sriyono juga menekankan kepada, seluruh prajurit agar bisa meminimalisir pelanggaran yang dapat mencoreng nama baik satuan, jauhi Judi Online yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga.

Image not found or type unknown



Upacara ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat semangat dan komitmen prajurit dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di tahun yang baru.